鹿島市立東部中学校 学校だより No.2

令和 5年 4月19日 文責 校長 田中武博



Ad: 〒849-1322 佐賀県鹿島市浜町甲4020番地

Tel: 0954-63-5245 FAX: 0954-62-6091 E-mail: tobu-kashima-j@education.saga.jp

HP: https://www.education.saga.jp/hp/tobu-kashima-j/

学校教育目標 郷土を愛し・健やかな心身を育み・ともに伸びる

~ 第64回 入学式を行いました。~

第64回東部中学校入学式を4月11日(火)の14:00より行いました。今年度の新入生は、61名となり、3月に卒業した3年生より、20名ほど少なくなりました。真新しい制服に身を包み、マスクを外したことで、明るい笑顔と引き締まった表情での体育館への入場となりました。今年度は、6名の御来賓に御臨席いただき、入学式を行うことができました。残念ながら、今回の入学式も新型コロナウイルス感染症の感染症対策として、席の間を広くとったために、2・3年生は、生徒会の執行部と各学級の代表が2名ずつのみが、式に参加することとなりました。入学式は50分ほどで終了し、各学級での取り扱いをして、新入生は下校することとなりました。



新入生の入場



新入生代表のあいさつ



生徒会副会長の歓迎の言葉



多くの方々から新入生に送られた祝詞や祝電

~ PTA活動へのご協力をお願いします。~

4月になってから、7日(金)には、PTA新旧本部役員会、13日(木)には、PTA評議委員会が開催されました。この2つの会議は、令和5年度のPTA役員の決定とPTA活動の確認が行われる会議でした。19:00からという遅い時間からの開催にもかかわらず、役員の方々には出席いただき、感謝申し上

げます。今回のPTA評議委員会で決まったことは、4月21日 (金)のPTA総会に提案され、1年間のPTA活動が行われる こととなります。今年度は、新型コロナウイルス感染症の中でも 少しずつ、以前と同じような活動ができるようになりつつありま す。保護者様のPTA活動に対するご理解とご協力をよろしくお 願いいたします。



評議委員会における専門部ごとの話

~ 新学期スタートの活動 ~

4月11日(火)に入学式が終わり、 1~3年生の206名の東部中学校生 徒がそろい、学校の活動が始まりまし た。入学式翌日の12日(水)には、 1年生でも給食が始まり、午後の時間 まで学校で過ごすこととなりました。 4時間目には、生活オリエンテーショ ンである生徒指導集会が行われ、生徒 指導の副島政典先生より、中学生の生



生徒指導集会の様子



1年生の給食準備 1日目

活について話がありました。そして、早速放課後には、全学年で自転車点検が行われました。それぞれで、 生活のルールを確認して、東部中学校の全生徒が安心で安全に学校生活を送れるようにしてもらいたいと思 います。

13日(木)には、午後の時間で「新入生を迎える会」 を行いました。その中で、生徒会活動について生徒会執行 部や委員長からの説明がありました。その後、休憩をはさ んで、部活動紹介を各部活動で行い、保健体育の大久保幸 美先生より、部活動についての話がありました。

1年生も少しずつ学校生活に慣れてきたようです。今週は、学力テストや健康診断等が行われています。来週からは、平常の時間割に沿って、学校生活を送るようになります。1年生は、早く中学校生活に慣れるようにしてほしいと思います。2・3年生については、1年生の良き手本となって、優しく中学校生活についての手助けをしてもらいたいと思います。



生徒会活動の紹介



吹奏楽部の部活動紹介



剣道部の部活動紹介



卓球部の部活動紹介